
資料１ 

議案（１） 

江南市地域公共交通会議検討部会の今後の方針について 

 

  

 令和６年度第２回江南市地域公共交通会議検討部会（令和６年１０月１日）開

催の折、新たな公共交通の検討を行うにあたり、運行を想定する地域の市民ニー

ズを詳細に聞き取ったうえで、どのような交通モードが適しているか検討して

いく必要があるとの意見があったことから、事務局において、他の自治体で実施

されていた地域懇談会やアンケートなどの事例を参考に、地域が抱える課題の

効果的な収集につながる方策を検討しています。 

 他自治体の事例からは、やみくもに意見を聞いても個人的な要望が多くなり、

新たなものへの建設的な意見交換の場になりづらいとの結果が見受けられまし

たことから、まずは、日頃より地域の皆さんの声を聞いていらっしゃる地区の役

員の方を対象にお集まりいただき、参考となる事例などを提示しながら地域の

ご意見を伺う懇談会を開催したいと考えております。 

令和７年度の検討部会については、地域懇談会を実施し、いただいた意見を集

約したうえで、開催する予定としております。 

 

※地域懇談会の開催日程等については、決まり次第、運行想定地域の各地区あて

にご案内を送付する予定です。 

 


